



Communiqué de presse

La Croissanterie s'installe en Ouzbékistan avec le master franchisé Global Burger LLC

Clichy, le 12 mars 2025 – A l'occasion de la visite officielle du président de l'Ouzbékistan en France, La Croissanterie annonce la signature d'un contrat de master-franchise avec Global Burger LLC, filiale du Groupe Meridian Tempo LLC, l'un des groupes majeurs du pays sur la distribution automobile, l'hôtellerie et la restauration. L'accord de développement prévoit ainsi l'ouverture de 12 établissements en Ouzbékistan à partir du second semestre 2025.

Après s'être installée en Arabie Saoudite et en Roumanie en 2024, La Croissanterie poursuit son développement à l'international. Porte-drapeau du savoir-faire Français, la marque historique du groupe Delineo s'installe pour la première fois en Asie centrale et signe son premier contrat de master-franchise avec Global Burger LLC en Ouzbékistan.

Pays le plus peuplé d'Asie centrale, l'Ouzbékistan est un marché émergent particulièrement dynamique. Encore peu investi par les grandes enseignes de restauration, l'Ouzbekistan offre des perspectives de croissance importantes grâce à une démographie jeune et un secteur du tourisme en plein développement.

Pour **Raphaël Revesz, Directeur International du Groupe Delineo** : « *La Croissanterie continue de séduire à l'international. Nos différentes implantations démontrent notre capacité à nous adapter aux spécificités locales, tout en conservant notre promesse de qualité et d'accessibilité. Nous sommes ravis de cet accord avec un acteur majeur et réputé* ».

Une offre française et adaptée aux spécificités de l'Ouzbékistan

Tout en étant présente à l'étranger, La Croissanterie tient à respecter ses fondamentaux : accessibilité, créativité et qualité des recettes. L'offre sera, comme pour les autres marchés, adaptée aux habitudes de la clientèle locale, pour une expérience inscrite dans le concept de happy sandwicherie.

Le premier point de vente devrait ouvrir mi-2025 à l'aéroport de Tachkent, capitale de l'Ouzbékistan. Les ouvertures suivantes sont prévues en centres commerciaux et centre-ville.

À propos de La Croissanterie

Fondée en 1977, La Croissanterie est l'enseigne historique du groupe Delineo (La Croissanterie, Maison Pradier, Roberta Caffè) qui compte 269 restaurants en France et à l'international. La Croissanterie propose une restauration à emporter accessible et de qualité pour tous les moments de la journée. Pour accélérer sa dynamique de développement, en 2022, La Croissanterie se repositionne sans rien renier de ses fondamentaux et devient la Happy



sandwicherie. Nouveau logo, nouvelle identité, nouveau concept pour une enseigne enjouée, dynamique et colorée qui donne le sourire !

Pour en savoir plus : www.lacroissanterie.fr